



Ausflug der „Riesen“ ins Tuchmuseum nach Euskirchen-Kuchenheim am 02.03.2023

Unsere Riesen-Kinder
durften einen
ereignisreichen Tag im
Tuchmuseum in
Kuchenheim verbringen.

Die Tuchfabrik Müller ist
ein außergewöhnlicher
Ort. Er vermittelt den
Eindruck, als ob die
Geschichte „selbst“ das



Museum eingerichtet habe: Die Maschinen und Werkzeuge, die großen und kleinen Dinge sind da, wo sie schon immer hingehörten.

Filme, kleine Installationen und Modelle unterstützen das Erlebnis der Fabrikwelt und erzählen von der Arbeit, von Hitze und Dampf in der Färberei, vom faszinierenden Mechanismus der Transmission mit ihren zahllosen Rädern und Rädchen.



Die Kinder konnten nicht nur alles bestaunen, sie durften auch selbst Hand anlegen und einen Ball aus Filzwolle herstellen.

Im Kindergarten wurde das Erlebte dann noch besprochen und die Riesen hatten den anderen Kindern vieles zu berichten.

Das Tuchmuseum ist immer wieder einen Ausflug wert.



Hier finden Sie weitere
Informationen zur Tuchfabrik